

Grußwort

Groningen ist eine wahre Fahrradstadt. Das Rad ist für Jung und Alt das am meisten benutzte Verkehrsmittel. Das Radfahren ist tatsächlich Bestandteil unserer DNA. Darauf sind wir stolz und das wollen wir auch so lassen!

Aber während der Druck zunimmt und die Zahl der Radler noch immer steigt, wird der zur Verfügung stehende öffentliche Raum nicht größer. Dennoch wollen wir gerade dem Rad, im wörtlichen wie im übertragenen Sinne, mehr Platz machen. Nicht nur vor Ort, sondern auch virtuell.

Wir in Groningen begrüßen die Ziele der internationalen Kampagne City Cycling, oder Stadtradeln: Menschen zu motivieren, mehr Rad zu fahren. Das dient nicht nur deren Gesundheit, sondern auch unserem Klima.

Ich wünsche Ihnen daher auch viel Spaß an Ihrer virtuellen Radtour entlang der Oldenburger Partnerstädte und begrüße Sie herzlich in unserer schönen Fahrradstadt, von der sogar wir nüchterne Groninger sagen: Er gaat niets boven!

Herzlich willkommen

Philip Broeksma

Stadtrat von Groningen